

Klaus Schäfer - Vorsitzender

Finkenweg 2, 64385 Reichelsheim

klaus1005@online.de

06164-4989 / 0177-7405863

30.10.2023

Liebe Vereinsmitglieder, sehr geehrte Damen und Herren,

gerne berichte ich von aufregenden und arbeitsaufwändigen Zeiten der hiesigen
Vorstandsarbeit:

Im Juli diesen Jahres ist unsere Satzungsneufassung mit den Daten der aktuellen
Vorstandsmitglieder ins Vereinsregister eingetragen worden. Sowohl die Betreuungsbehörde
des Odenwaldkreises als auch die Betreuungsrichter beim Amtsgericht Michelstadt haben
uns ermutigt, zukünftig auch als Betreuungsverein tätig zu sein. Zum bestehenden
Betreuungsverein der Caritas in Erbach konnten wir schnell Kontakte knüpfen und in sehr
gutem Einvernehmen Grundzüge der zukünftigen Zusammenarbeit verabreden. Zum
01.Oktober haben wir barrierefreie Räume angemietet und zwischenzeitlich dort – in der
Unteren Pfarrgasse 2 in 64720 Michelstadt – unsere neue Geschäftsstelle eingerichtet. Von
Anfang Oktober datiert der Anerkennungsbescheid des Regierungspräsidiums Darmstadt: Ab
dem 01.01.2024 sind wir als Betreuungsverein anerkannt. Ab dann wird Frau Stephanie Auth
aus Roßdorf für uns als Berufsbetreuerin arbeiten; den Arbeitsvertrag haben wir schon
beidseits unterzeichnet.

Bereits ab November bietet der Unterzeichner, schon als Berufsbetreuer zugelassen,
Sprechstunden in unserer Geschäftsstelle in Michelstadt an, und zwar bis Weihnachten
immer montags von 10.00 bis 12.30 Uhr und donnerstags von 17.15 bis 19.00 Uhr, im
übrigen nach Vereinbarung. Ab Anfang November ist auch die Geschäftsstelle telefonisch
unter der Nummer 06061-139077 zu erreichen, zunächst zu den o.a. Geschäftszeiten, der
Unterzeichner im Übrigen immer unter 0177-7405863 auf dem Handy.

Gerne lade ich Sie/Euch ein, zu den angegebenen Geschäftszeiten oder sonst nach
vorheriger telefonischer Vereinbarung einmal in die neue Geschäftsstelle hereinzuschauen
und zu sehen, wo und wie wir zukünftig mitten in der Altstadt von Michelstadt präsent sind.

Nach wie vor sind wir sowohl mit der Bundesvereinigung als auch mit dem Landesverband Hessen der Lebenshilfe gut vernetzt und waren und sind präsent auf den Mitgliederversammlungen dort, dieses Jahr beide in Marburg.

Schön waren unsere Vereinsausflüge, am 15. Juli ins Vivarium in Darmstadt und am 23. September zur Vogelburg in Weilrod-Hasselbach, zu denen wir Menschen aus dem Betreuten Wohnen und Bewohner des Wohnheims in Mümling-Grumbach begrüßen durften. Die Teilnahme aus dem Kreis der Lebenshilfe-Mitglieder war allerdings sehr gering; mangels Anmeldungen mussten wir auch das für den 22.10. in Zell vorgesehene Mittagessen absagen.

Wir werden uns, was Vereinsaktivitäten betrifft, Gedanken zu machen haben, ob und was zukünftig angeboten und veranstaltet werden kann. Für Anregungen und Meinungen aus dem Kreis der Mitglieder sind wir vom Vorstand jederzeit sehr dankbar.

Schön wäre es, wenn sich möglichst Viele aufmachen wollten, einmal in die neue Geschäftsstelle nach Michelstadt zu kommen. Wir können dann dort gemeinsam über die neuen Aufgaben der Lebenshilfe Odenwaldkreis als Betreuungsverein und darüber sprechen, in welcher Form wir zukünftig Vereinsaktivitäten haben wollen.

Vorfremdig auf ein alsbaldiges Treffen

grüßt herzlich



Klaus Schäfer